

Loyola y la Federación de Ajedrez realizan simultánea

en San Cristóbal

29 de agosto 2014



Ing. Francisco Presinal coordinador de Deportes de Loyola y el **Lic. Braulio Ramírez** Director Adm

Dándole continuidad al plan táctico de deporte, el instituto politécnico Loyola hará simultánea de ajedrez

Presinal explicó que Las partidas simultáneas de ajedrez (también llamada exhibición simultánea)

Normalmente, en este tipo de exhibiciones suele haber 30 oponentes o más, y no se usan los
Estarán impartiendo la simultánea los expertos nacionales: Ruddy Méndez y Richard Lugo.



